



An alle Eltern der Kinder im Kinderpark

Moorenweis, 19.08.2020

Liebe Eltern,

wir freuen uns, Ihnen nach heutigem Stand mitteilen zu können, dass unser Kinderpark mit Beginn des neuen Schuljahres seine Pforten wieder öffnen darf. Wir beginnen am Dienstag, den 08. September um 8.45 Uhr. Der Kinderpark findet auch in diesem Kinderparkjahr im Rathaus, EG, Ammerseestraße 8, Moorenweis, statt. Telefonisch sind unsere Betreuerinnen während der Betreuungszeit unter Telefon 08146/9304-17 zu erreichen.

Beim Bringen und Abholen der Kinder, bitten wir Sie, die aktuell gültigen Hygiene- und Abstandsregelungen zu beachten, also Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes und Beachtung der Mindestabstandsregelung von 1,5 m. **Wir bitten Sie, das Rathaus nicht zu betreten.**

Sie können Ihr Kind ab 8.45 Uhr bringen und es am Rathausvorplatz an Imke, Alexandra, Angelika oder Ulrike übergeben. Das Ausziehen und Anziehen der Kinder übernehmen unsere Mitarbeiterinnen. Abzuholen ist Ihr Kind ab 11.45 Uhr wieder vor dem Rathaus.

Bitte beschriften Sie unbedingt alle persönlichen Gegenstände Ihres Kindes, wie:

Jacken, Schuhe, Hausschuhe
Rucksack
Brotzeitdose, Trinkflasche
Schnuller, Kuscheltücher

Wir bitten Sie, Ihr Kind in keinem Fall in die Einrichtung zu bringen, wenn das Kind krank ist und z.B. folgende Krankheitszeichen hat: Fieber, Durchfall, starke Bauchschmerzen, Hals- und Ohrenschmerzen, starken Husten.

Aktuelle Hinweise finden Sie auch unter www.nbh-moorenweis.de.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start im September.

Mit freundlichen Grüßen

G. Riedl-Steininger
Geschäftsführung
Krankenpflege und Nachbarschaftshilfe
Moorenweis e.V.